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ACTA DA REUNIÃO ORDIN..ItRIA DE 14/6/977 

No dia catorze de Junho de mil novecentos e setenta e sete, nesta 

de de Av ei r o , edifício dos Paços do Concelho e Sala das Reuniões da CAmaraMu 

reuniu a mesma Câmara sob a presid~ncia do Presidente Sr. Dr. Jos~ Gir~ 

eira, e com a presença dos Vereadores Srs. Engº Francisco Soares Pinheir o, Dr. 

8~ da Cruz Net o , Engº Carlos Lourenço Bóia, D. Zulmira Eneida de Sousa e Silva 

ato Barr eto Cerqueira , Orl ando Mor ei r a de Campos Cruz e Dr. vítor Manuel Ce

Manger~. 

Declarada aber t a a reunião pe l o Sr. Presidente, foi aprovada oom 

leitura a acta da r eunião anterior, que vai ser assi nada , 

Li cenoas_ de l oteamento - Foi pres ente o processo nº 221/77, em que 

,uel Marques Portel a requer o loteamento e respectivo alvará para um terreno 

',tuado em Aradas , s endo de l i ber a do , por unanimidade, recorrer em virtude da di§. 

rdâncí.a dos parecer es dos serviços camarários e da Direcção de Ur bani zação de 

Rect i f i ca ção e pavimentação das Ruas do Arrujo. Rego e Cilha. Sar

a - Procedeu-se à abertura das propostas para a empr e i t ada da obra em epígr,! 

, tendo- se apura do os seguintes valores: 

- Nº 1 - Construtora Paulista, Lda. - 2 494 138$00. 

- Nº 2 - Manuel de Jesus Mendes - 2 844 000$00. 

- Nº 3 - Joaquim Alves, Sucra, Lda , - :5 310 618$00. 

A Câmara deliberou, por unanimidade, remeter as referidas propos

de Ur bani za ção do Distrito de Aveiro. 

C.M. 1509 - Reparação e beneficiação do lança da E.N. 230 à Quinta 

~rt o e Ramal 1509-1 para a E.M. 584-1 - lª fase - Procedeu-se à abertura das 

para a empreitada em referência, tendo-se apurado os seguintes valores: 

1 - Construtora Paulista, Lda , - 2 331 080 $00 • 

- Nº 2 - Manue l de Jesus Mendes - 2 240 000$00. 

- Nº 3 - Joaquim Alves, Sucrs., Lda, - 2 455 430$00. 

A Câmara deliberou, por unanimidade, remeter as referidas propos

à Direcção de Estradas do Distrito de Aveiro. 

~ca do de Jos~ Es.t.~.va:o__ ArreJIlStasão de bancas - Em face da par


ícdpaçâo do cobrador Ant6nio Maria Novo foi deliberado, por unanimidade, ~r em
 

mat ação a banca nQ 13 da placa A do Mercado de Jos~ Estev~, devendo a arre


tação realizar-se na próxima reunião, pelas 21,30 horas. 
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Rede de águas e esgotos para o grypo de casas pré-f!1.bricadas a ins

r na' P6voa do Paço - Procedeu-se à abertura da proposta apresentada pelo Sr. 

para a execução dos trabalhos da obra em epigrafe, que se 

a l evar a efeito por 228 400$00, sendo deliberado, por unanimidade, 

pr oponent e de que deverá apresentar, no prazo de 48 horas, a relaç~o 

unitár i os , remetendo-se, seguidament e, à Direcção de Urbanizaç~o de 

~lub ri da de Públ i ca - Foi pr esent e a proposta da firma Gaso-Ester~ 

Lda., para a des infes t açã o contra moscas e mos qui t os em várias zonas 

cidade , pelo preço de 27 000$00 pa r a um s6 trat amento, de 145 800$00 para 6 

~entos e de 229 500$00 em s i s tema de avença , de Junho a Out ubr o . 

A Câmara del i berou , por unanimidade , enca r r egar a referida firma de 

tratament os . 

lli-Cj.O~7,rl à§._con..:tr.:llLui..Q§e~ e i mP.Qsj;ll1s do ]ls tado - A Câmara de lib~ 

, po r unanimidade , mant er para o pr6ximo ano as percentagens adicionais às 

.tribuições e impos t os do Estado, em vigor no corrente ano, devendo comunicar

r esol ução à Direcção de Finanças deste distrito. 

Ca~o s d~q~ - Em seguimento do tratado na reunião de 22 de Ma~ 

f oi present e um ofício do Grupo Desportivo de Azurva a informar o gén~ 

que desejariam da Câmara, para conclusão das obras de construç~ 

campo de fut ebol e balneários. 

Epr eci a da a informação prestada pelo G.O.M., foi deliberado, por 

dade , colaborar através da cedência de máquinas, viaturas, saibro e outros 

na medida das possibilidades do Muni cí pi o . 

lt~b s 1dios - O Sr. Presidente deu a conhecer que o Centro de Bem 
~ -

tar Infantil da Vera Cruz solicitou o transporte, por meio de autocarros dos 

Muni ci pal i za dos , das crianças que pretendem frequentar a praia da Barra. 

Discutido este assunto, foi deliberado, por unanimidade, aprovar 

Sr. Presidente no sentido de conceder àquela instituição um subsi

15 000$00 , destinado ao aludido fim. 

Esgot os - O Sr. Presidente deu a conhecer que, junto do parque in

zona das Barrocas correm esgotos por uma vala a céu aberto e propôs 

determinassemaos S.U.O. as diligências necessárias para, no prazo de 48 

r esolverem aquela situação . 

Esta proposta foi aprovada por unanimidade. 
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Espectáculos - Foi presente um ofício da Associação Desportiva, Re 

Cultural Rancho Rigional de Gulpilhares, a informar que os grupos po

o e húngaro	 intervenientes no Festival Internacional de Folclore, por ela or

zado , poderiam dar um espectáculo nesta cidade, pela importância de 45 000$00 

pela alimentação da noite. 

Dados os compromissos j~ assumidos para a realização de outros es

festivais, a Câmara deliberou, por unanimidade, não aceitar a reali 

espect áculo proposto. 

Também foi presente uma circular do Grupo Coral Etnográfico dos Tr,!! 

lliador es Rurai s , de Figueira de Cavaleiros, oferecendo-se para a realização de 

peot ácul os , a exempl o do que já se verificou em diversas localidades do País. 

A Câmara deliberou, por unanimidade, solicitar informação acerca 

condições em que se proporiam dar um espectáculo. 

STAL - Sindicato_Nacj...Q..nal dos Trabalhad~ .~dJD~s t r a 9 ão Local

• Foi present e o ofício nº 30/77, datado de 1 de Junho corrente, em que o coorde 

oor do Secret ar i ado Distrital de Aveiro do STAL solicita a cedência do com

timento que	 se encontra vago nos Serviços Culturais, uma vez que a cave que 

dispensada é muito húmida e não permite as mínimas condições de utili-

Uma vez que aquele aposento já foi objecto de vários pedidos, to

maior interesse, a Câmara deliberou informar que não o pode ceder, conti 

do , no entanto, a permitir a utilização da cave. 

Comissão Concelhia para os Desalojados de Aveiro - Foi presente o 

108/77, datado de 27 de Maio findo, da Comissão em referência, a reme

r fotoc6pia da acta nº 5, na parte que se refere à sugestão de urbanização dos 

nenos situados além do Canal de S. Roque, adaptando-os a parques turísticos e 

com utilização de mão-de-obra de desalojados das antigas colónias. 

Esta sugestão ficou para estudo e resolução oportuna. 

Estádio Municipal de Mário Duarte - Cartões de livre trânsito - O 

• Presidente deu a conhecer que, por intermédio da Comissão Representativa dos 

abalhador es da Câmara Municipal, um- grupo de trabalhadores solicitou a conces

de um cartão que lhes permita a entrada no Estádio Municipal, aquando da re~ 

competições	 desportivas. 

A Câmara deliberou, por unanimidade, oficiar ao Sport Clube Beira

a pretensão dos trabalhadores. 
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Funcionalismo municipal - Licença por doença - Devidamente confir

do pelo delegado de saúde deste concelho, foi presente e deferido o requeri

nto em que o s ervent e Pedro Rodrigues de Sá solicita licença por doença, em 

continuar doente e impossibilitado de exercer a quel as funções. 

Funcionalismo municipal - Licença para férias ~ De acordo com as ~ 

constantes dos requerimentos respectivos foi deliberado, por unanimi

de, conceder as seguintes licenças para férias: 30 dias ao zelador António ~ 

s de Andrade, ao servente José Cândi do da Conceí.ção Gomes, ao serralheiro me

de lª classe Inoc~ncio Ribeiro Gaspar e ao ajudante de serralheiro Antó

Joaquim Casal Ri bei r o ; 28 dias ao calcet eiro de l ª classe Evaristo Garcia 

,üo; 27 dias ao s ervente Manuel Cabr al ; 26 dia s ao adj unt o técnico principal 

Duarte Ramos ; e 25 dias ao varredor Sa l vador da Cunha. 

Funcionalismo municipal - Disciplina - Foram presentes três parti 

do f is cal dos serviços de limpeza, João Ferreira dos Santos Varela,
 

vári os actos praticados pelo motorista de pesados José Sim~es Mar


oS , sendo del i ber ado , por unanimidade, instaurar processo disciplinar contra
 

te trabalhador, nomeando instrutor do processo o primeiro-oficial Henrique Fi

de Almei da . 

Seguidamente o Sr. Presidente procedeu à leitura da ordem de servi

1/77, em que estabeleceu directrizes acerca da utilização das viaturas ca

as , de que todos os motoristas tomaram conhecimento e assinaram a mesma o~ 

1m de serviço, excepto os motoristas de pesados Manuel Martins da Silva e Lau

nt ino Fernandes Maia, que se recusaram a assinar, alegando que encargos já ti 

muit os e que só assinariam quando recebessem os retroactivos, conforme no

;a ass inada pelo encarregado de parques de viaturas automóveis, Belmiro Pirra 

Génio. 

Em face da atitude assumida pelos aludidos motoristas foi delibe~ 

, por unanimidade, instaurar-lhes processo disciplinar, nomeando instrutor do 

primeiro-oficial Henrique Figueiredo de Almeida. 

Funcionalismo municipal - Fardamentos - O Sr. Presidente deu a co

pessoal da limpeza solicitou o fornecimento de novos fatos de ole~ 

, dado que os existentes nê:o s~o funcionais e deterioram-se facilmente. 

A Câmara deliberou, por unanimidade, satiijfazer a pretensão daque
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o Vereador Sr. Orlando Cruz chamou a atenção para a m~ apresenta

do pessoal da limpeza, sendo deliberado, por unanimidade, mandar fazer far

para o pessoal. 

O Vereador Sr. Dr. V!tor Mange r ão chamou a atenç~o para a necessi

proceder à conveniente iluminaç~o das t r azei r as das viaturas de reco

do lixo, de modo a evi t ar passiveis ac i dent es , sendo deliberado, por unani

de t erminar que se proceda de acordo com a al udida sugestão. 

Junta Aut6noma do Porto de Aveiro - O Vereador Sr. Eng2 CarlosB6ia 

informação de que no pass ado dia 3 de Junho em curso esteve presente 

co16quio realizado no Salão da s ede do Cl ube dos Gal i t os , tendo-s e anunciado 

o represent ante da Câmar a Munici pal , e deu a conhe cer , resumidamente, os as

t os al i trat ados . 

;Pos t uras e Regulamentos - O Vereador Sr. Engº Carlos B6ia deua co

t eve uma reunião com representantes do Si ndica t o dos Trabalhadores de 

e do Comér ci o do Distrito de Aveiro e da Assoc i ação Comercial de Avei

, acerca das poss!veis a.Lterações ao "Regulament o dos per ! odos de aber tura 

s est abeleci ment os de venda ao público do concelho de Aveiro", decorrentes da 

~lic a ç ão do Decreto-Lei nº 75-T/77, de 28 de Fevereiro, prosseguindo os traba

pr6ximo dia 22 de Junho corrente. 

Es tabel eciment os hoteleiro§ - O Vereador Sr. Engº Francisco Soares 

ei r o deu a conhecer que há um industrial interessado em construir um hotel 

m 200 quartos, dotado de piscina e court de ténis, e para esse efeito preten

adquir i r um terreno bem localizado, com a área aproximada de 2 500 m2 • 

O Sr. Presidente prometeu estudar o problema e sugeriu que. entre

to, aquel e industrial se dirigisse aos Serviços de Urbanização e Obras, a fim 

esclarecimentos que permitam uma melhor apreciação das soluções a 
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